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Dirigentes dos 10 Sindicatos 
fi liados à Fetec-CUT/PR estão 
fazendo o lançamento da 
Campanha no Estado

Dirigentes do Vida  Bancária
no lançamento da

Campanha em Curitiba

Junho Vermelho

Mês destaca  a 
importância de doar 
sangue

Dirigentes dos 10 Sindicatos filiados à 
Fetec-CUT/PR (Federação dos Trabalhadores 
nas Empresas de Crédito do Paraná) estão 
percorrendo o Estado em uma caravana 
para lançar a Campanha Nacional dos 
Bancários e das Bancárias 2024 para a 
categoria e a população. Na última sexta-
feira (21/06), foram realizados atos em frente 
às agências dos principais bancos e dos 

centros administrativos, com a distribuição 
de material informando as principais 
reivindicações deste ano.

No dia 18 de junho, o Comando Nacional 
dos Bancários entregou à Fenaban 
(Federação Nacional dos Bancos), em São 
Paulo, a Minuta Unificada de Reivindicações.
Também foram apresentadas às direções do 
Banco do Brasil e da Caixa Econômica Federal 
as pautas de reivindicações dos funcionários 
e funcionárias destes dois bancos públicos 
federais. A primeira rodada de negociações 
com a Fenaban será realizada neste dia 26/06.

De acordo com o presidente do Sindicato 
de Londrina, Felipe Pacheco, além do 

aumento real de 5% e do reajuste com base 
na inflação acumulada desde 1º/09/2023 
nos salários, PLR (Participação nos Lucros 
e ou Resultados) e nas demais cláusulas 
econômicas, a categoria também busca o fim 
do assédio, melhores condições de trabalho e 
soluções para outras demandas sociais. “Nesta 
Campanha queremos também a manutenção 
dos empregos no setor financeiro para reduzir 
a sobrecarga de serviços e proporcionar 
atendimento de qualidade aos clientes. 
Lutamos ainda pela redução da alta taxa de 
juros, porque isso penaliza o desenvolvimento 
do país e prejudica muito a população”, 
explica. 

#ASuaLutaNosConecta
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CEE cobra diálogo do banco 
sobre nova reestruturação

Aprovada Prestação de
Contas do Sindicato de Londrina

Integrantes das chapas 6 e 33, ambas 
apoiadas pelos Sindicatos do Vida Bancária, 
Contraf-CUT (Confederação Nacional dos 
Trabalhadores do Ramo Financeiro), Fetec-
CUT/PR (Federação dos Trabalhadores 
nas Empresas de Crédito do Paraná) e a 
maioria das entidades de representação dos 
funcionários e funcionárias do Banco do Brasil, 
tomaram posse no dia 12 de junho na Diretoria 
de Planos de Saúde e Relacionamento com 
Clientes e nos Conselhos Deliberativo e Fiscal 
da Cassi (Caixa de Assistência). A direção da 
Cassi é compartilhada entre representantes 
eleitos pelos trabalhadores e indicados pelo 
patrocinador, o Banco do Brasil.

Alberto Alves Júnior assumiu a Diretoria 
de Planos de Saúde e Relacionamento com 
Clientes da Cassi. No Conselho Deliberativo 
foram empossados Ana Beatriz Garbelini 
(titular), Maria das Graças C. Machado (titular), 
Alessandro Greco Garcia (suplente) e Pedro 
Carvalho Martins Conselho Deliberativo 
(suplente).

No Conselho Fiscal tomaram posse Pedro 
Paulo Campos Magno (titular), Sybelle Natalle 
Braga Chagas (titular), José Arimatea de Sousa 
Passos (suplente) e Thiago Noleto de Pádua 
(suplente).

O secretário de Formação do Sindicato de 
Londrina, Laurito Porto de Lira Filho, afirma 
que o desafio do novo diretor e dos conselheiros 
é manter a Cassi forte e sustentável para 
assegurar a assistência aos associados. 
“Confiamos na atuação dos eleitos e sabemos 
que farão de tudo para colocar em prática os 
compromissos assumidos durante as eleições, 
em especial a inclusão dos funcionários e 
funcionárias dos bancos incorporados no 
quadro associativo da Cassi”, pontua Laurito.

Eleitos tomam 
posse na Cassi

A Assembleia Geral do dia 18 de junho aprovou, por 
unanimidade, a Prestação de Contas do Sindicato de 
Londrina referente ao exercício financeiro de 2023. O 
balanço do ano, contendo documentos a respeito das 
receitas, despesas e investimentos feitos pela Diretoria, 
foram apresentados pelo contador Osmar Tavares 
de Jesus e a secretária de Finanças da entidade, Ana 
Claudia Ribeiro.

“Agradecemos a todos e todas que participaram 
da Assembleia e nos deram seus votos de confiança 
pela nossa gestão. Continuamos atuando em defesa da 
categoria e administrando o patrimônio do Sindicato 
com toda transparência possível”, resumiu Ana Claudia.

De v i d o 
b o a t o s 
s o b r e 

o lançamento 
de uma nova 
reestruturação 
na Caixa 
E c o n ô m i c a 
Federal, a 
C o n t r a f - C U T 
(Confederação 
Nacional dos 
Trabalhadores 
do Ramo 
F i n a n c e i r o ) , 
a pedido da 
CEE (Comissão 
Executiva dos 
E m p r e g a d o s ) 
enviou ofício 
à direção 
do banco no dia 12 de junho cobrando 
negociações. A Caixa agendou reunião para 
este dia 25. Os boatos    apontam que essa 
reestruturação terá fechamento de agências 
e mudança de perfil de atendimento de 
algumas unidades.

“Nossa preocupação é com mudanças 
que possam impactar na vida e na carreira 
dos empregados e empregadas, que podem 
ser transferidos para outras localidades ou 
mesmo mudar de cargo. Também queremos 
saber como ficará a população das cidades 

que tiverem 
agência da 
Caixa fechada, 
d i f i c u l t a n d o 
o acesso aos 
diversos serviços 
p r e s t a d o s 
pelo banco 
público”, afirma 
o presidente 
do Sindicato 
de Cornélio 
Procópio, Johni 
Oliveira Müller.

J o r n a d a 
PcDs

 Na última 
rodada de 
n e g o c i a ç ã o 
entre a CEE e a 

Caixa, realizada no dia 19 de junho, para tratar 
sobre a redução da jornada de trabalho para 
empregados PcDs (pessoas com deficiência), 
ou que sejam pais/responsáveis por PcDs, a 
direção do banco encerrou debate sobre esse 
tema após o movimento sindical discordar 
da proposta apresentada. Além de não 
contemplar empregadas e empregados com 
deficiência a Caixa tentou colocar na proposta 
um banco de horas para todo o quadro. Como 
essa questão não diz respeito à jornada dos 
PCDs, foi prontamente rejeitada.
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Assembleia em Apucarana 
aprova contas do Sindicato

Funcionários já podem 
aderir aos planos TotalPass

COE entrega pauta 
de reivindicações ao 
banco

A COE (Comissão de Organização dos 
Empregados) do Santander, entregou 
ao banco no dia 10 de junho a pauta de 
reivindicações específicas deste ano, 
aprovada durante o Encontro Nacional 
dos Funcionários no último dia 6, em São 
Paulo. O objetivo é manter os direitos 
atuais e avançar nas conquistas do ACT 
(Acordo Coletivo de Trabalho) específico 
dos trabalhadores do banco – Aditivo à 
CCT (Convenção Coletiva de Trabalho) da 
categoria bancária.

Agendada para dia 25
a apresentação da 
pauta específica

Bancários e bancárias da base territorial de 
Apucarana, que participaram da Assembleia 
Geral do dia 19 de junho, aprovaram a 
Prestação de Contas do Sindicato referente 
ao exercício de 2023. Na ocasião foram 
apresentados os documentos contábeis 
da entidade referentes a movimentação 
financeira do ano passado.

“A Prestação de Contas faz parte da política 
da nossa gestão, democratizando todos os 
atos da Diretoria”, explica Agnaldo Gonçalves, 
secretário de Finanças do Sindicato de 
Apucarana.

Conquista da COE (Comissão de 
Organização dos Empregados), 
permite que funcionários e funcionárias 

do Bradesco possam aderir ao TotalPass, 
uma iniciativa que visa promover a saúde e 
o bem-estar por meio de acesso facilitado a 
academias. Essa plataforma possui soluções 
de saúde física, mental e nutricional por 
meio de mais de 15 mil academias e estúdios, 
incluindo a rede Smart Fit e Bio Ritmo, além 
de aplicativos como o Queima Diária.

Essa conquista passou a valer a partir do 
dia 20 de junho e para usufruir das vantagens 
basta acessar o aplicativo TotalPass e se 
cadastrar. No campo empresa, selecionar 
“Bradesco”, depois inclua o código de 
funcionário e, por fim, escolha o plano de 

sua preferência na aba “Minha Conta”. O 
pagamento será feito via cartão de crédito.

“Garantimos um importante avanço em 
relação à saúde física e mental aos bancários 
e bancárias do Bradesco com as facilidades 
proporcionadas pelo TotalPass. Nestes 
tempos de ritmo acelerado de trabalho, 
metas e muita cobrança é preciso fazer 
atividade física para relaxar e manter a 
saúde em dia”, avalia o coordenado da COE 
Bradesco junto à Fetec-CUT/PR e diretor do 
Sindicato de Londrina, Valdecir Cenali.

Leia mais informações sobre o TotalPass 
no endereço https://www.vidabancaria.
com.br/noticia/20-06-2024/funcionarios-
d o - b r a d e s c o - j a - p o d e m - a d e r i r- a o -
totalpass

Integrantes da COE (Comissão de 
Organização dos Empregados) agendou 
para o dia 25 de junho a entrega da pauta 
específica de reivindicações dos funcionários 
ao Itaú. O documento aprovado durante o 
Encontro Nacional, realizado no dia 6/06, tem 
como pontos principais a defesa do emprego, 
remuneração, saúde, condições de trabalho, 
plano de saúde, remuneração, previdência, 
segurança bancária e diversidade.
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EXPEDIENTE VIDA BANCÁRIA 

Saiba mais informações sobre o Campeonato  
no endereço www.vidabancaria.com.br

Saiba MaisSaiba Mais

STF decide que 
saldos terão 
reajuste pelo IPCAIniciada venda de convites para 

o Almoço da Família Bancária
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O Sindicato de Londrina repassou na semana passada cerca de 
50 quilos de alimentos para a Missão Casa Verde – Casa de Apoio, 
unidade feminina, que presta assistência a mulheres em situação de 
vulnerabilidade social e pessoal. Essa doação foi viabilizada pelos cartões 
recebidos pelos jogadores do Campeonato Bancário de Futebol Suíço 
2024.

“Antes, as doações eram feitas no final do Campeonato, mas como 
corremos risco de os alimentos se deteriorarem pelo tempo, resolvemos 
entregar para a Missão Casa Verde, que está precisando muito disso”, 
explica o diretor do Sindicato de Londrina e coordenador da competição, 
Edvaldo Zanutto.

Alimentos arrecadados no Campeonato Suíço são doados a entidade

Em julgamento realizado no dia 12 de junho, 
o STF (Supremo Tribunal Federal) decidiu que 
as contas do FGTS (Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço) não podem ser corrigidas 
somente pela TR (Taxa Referencial), taxa que 
nos últimos anos vem tendo índice próximo 
de zero. Com isso, as contas terão correção 
com base no IPCA (Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo), principal indicador da 
inflação.

Foi decidido ainda que a nova forma de 
correção vale para novos depósitos a partir da 
decisão do STF, não sendo, portanto, aplicada 
a valores retroativos.  Fica mantido o atual 
cálculo que determina a correção com juros 
de 3% ao ano e o acréscimo de distribuição de 
lucros do fundo, além da correção pela TR. A 
soma deve garantir a correção pelo IPCA, mas 
se o cálculo não alcançar o IPCA o Conselho 
Curador do FGTS vai estabelecer a forma de 
compensação.

Para o presidente do Sindicato de Arapoti, 
Carlos Roberto de Freitas, a decisão do STF 
vai beneficiar milhões de trabalhadores e 
trabalhadoras, que tiveram os saldos de suas 
contas corroídos pela inflação nos últimos 
anos. “Infelizmente a correção não será 
retroativa, mas pelo menos de agora em 
diante as contas do FGTS não terão mais 
perdas”, aponta.

FGTS

O Sindicato de 
Londrina já 
iniciou a venda 

dos convites para o 
tradicional Almoço da 
Família Bancária, em 
comemoração ao Dia 
da Categoria Bancária 
– 28 de Agosto, que 
será realizado no 
dia 31 de agosto na 
Sede Campestre do 
Sintrol (Sindicato dos 
Trabalhadores no 
Transporte Rodoviário 
de Londrina). Os 
pedidos de reservas 
de mesas e de convites 
deve ser feito junto à 
Secretaria do Sindicato, pelo telefone (43) 
3372-8787.

Para bancários e bancárias sindicalizados, 
o preço é R$ 15,00 por pessoa e crianças até 
12 anos não pagam. Sócios e dependentes 
devem fazer suas reservas até o dia 31/07. 
Para não sindicalizados e convidados o 

convite custa R$ 50,00 
e poderá ser adquirido 
entre os dias 1º e 20 
de agosto.

O diretor de 
Administração do 
Sindicato de Londrina 
e responsável pela 
organização da festa, 
Valdecir Cenali, 
afirma que a venda 
dos convites está 
sendo feita em duas 
etapas para priorizar 
bancários associados. 
“O objetivo do 
Sindicato é promover 
uma bonita 
confraternização da 

categoria e seus familiares, com um almoço 
caprichado, chopp à vontade, diversão para 
todos e muita alegria, como temos feito nos 
últimos anos. E como a procura por convites 
é muito grande, nossa obrigação é garantir a 
participação dos bancários e bancárias nesta 
festa que é para eles”, argumenta.

SOLIDARIEDADE


